
平成 27年度 第 1回学校協議会  

平成 27年 6月 25日（木）15:30～17:00 於：校長室 

 

１．校長挨拶 

 

２．事務局より報告 

  ・校長     ○ 平成 27年度学校経営計画、平成 26年度学校評価について 

  ・進路指導主事 ○ 平成 26年度進路状況について 

・首席     ○ 教科書選定について  

○ 授業力の向上について 

○ 学習の定着について 

○ 来年度以降のオール文理学科における諸問題について 

 

３．協議 

・委員：大学進学実績についての改善の指摘。 

文理学科一本化における問題点の指摘。 

 

・委員：意欲をもって大学に入学することの重要性の指摘。 

      学生や先生を表彰する制度についての質問と提言。 

 

・委員：特定の学部への進学者が多いことについての質問 

 

・委員：自宅学習に関して、生徒に対しての適切な指示の必要性の指摘。 

よりきめのこまかい進路指導の必要性の指摘。 

 

・委員：本校の伝統の継承が困難である点の指摘。 

 

・委員：学習の苦手な生徒に対する取り組みの必要性の指摘。 


